
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和元年１２月５日（木）・６日（金）・９日（月）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

１８番 

松川卓司 

議   員 

１ ＦＡ－１８とＫＣ－１３０の墜落事故について 

 ⑴ 墜落事故調査結果とその後の対応について 

２ 災害対策について 

 ⑴ 災害の種類別に応じた対策について 

⑵ 災害発生前と後の対応・対策について 

３ 路上喫煙について 

 ⑴ 岩国駅周辺及び錦帯橋周辺の路上喫煙禁止区域の現状と今後 

の対策について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

２ 

３０番 

司 

議   員 

１ 米海兵隊岩国航空基地にかかわる事件・事故について 

⑴ 岩国市への事故情報提供について 

ア 平成２８年１０月のＦ－３５Ｂの出火事故について 

イ 平成３０年１２月のＦＡ－１８とＫＣ－１３０の空中接触 

 による墜落について 

⑵ 基地における薬物使用について 

２ 山口県手話言語条例の制定について 

 ⑴ 条例の内容について 

⑵ 岩国市の今後の対応について 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

３ 

２番 

越澤二代 

議   員 

１ 基地に関する諸課題について 

 ⑴ 米軍機の市街地上空飛行の把握について 

⑵ 市民からの情報収集体制について 

２ ワクチン接種事業について 

 ⑴ 高齢者肺炎球菌ワクチンの定期接種に関する経過措置継続の 

周知について 

⑵ 子宮頸がん予防ワクチン接種に関する情報提供について 

３ 幼保無償化について 

⑴ 無償化実施後の課題について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

４ 

１３番 

小川安士 

議   員 

１ 平成３０年１２月に発生した米軍機墜落事故について 

 ⑴ 事故調査結果について 

⑵ 事故原因について 

 ⑶ 抜本的な防止対策について 

２ 総合支所の機能強化について 

 ⑴ 総合支所方式の総括について 

⑵ 今後の強化方針について 

３ 玖西地域の振興について 

 ⑴ 周東・玖珂総合支所の統合後の施策について 

４ 玖西地域の埋蔵文化財について 

 ⑴ 保護・活用について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

５ 

２９番 

植野正則 

議   員 

１ 指定管理者制度について 

 ⑴ 指定管理者制度の概要について 

⑵ 指定管理者決定までの手続について 

 ⑶ 指定管理者制度の意義と運用上の留意点について 

２ グリーンオアシスの熱源について 

 ⑴ グリーンオアシスの熱源であるボイラーの改修について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 



No.２ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

６ 

４番 

中村  豊 

議   員 

１ 生きがいの持てる地域づくりについて 

 ⑴ 高齢者の居場所づくりについて 

２ 障害児通所支援について 

 ⑴ 放課後等デイサービスについて 

市 長 

 

市 長 

 

 

７ 

５番 

田村博美 

議   員 

１ 林業政策と緑化について 

 ⑴ 本市の林業政策について 

⑵ 自伐型林業について 

⑶ 高照寺山グリーンパークについて 

⑷ 森林・里山活動について 

⑸ 緑化活動について 

２ 錦帯橋芸術祭について 

 ⑴ これから目指す姿について 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

８ 

１番 

河合伸治 

議   員 

１ Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０社会に向けて 

⑴ ５Ｇ（第５世代移動通信システム）網の整備計画について 

⑵ Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０社会の公共交通の目指すべき姿につい

て 

２ 医療機関への通院手段の確保について 

 ⑴ 通院専用バスの検討状況について 

３ ごみ問題について 

 ⑴ 高齢者・障がい者宅のごみの戸別収集について 

⑵ 集合住宅におけるごみ集積場所の設置について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

９ 

１０番 

広中英明 

議   員 

１ 斎場について 

 ⑴ 利用状況と運営体制について 

２ 地域医療について 

 ⑴ 玖北地域の今後の取り組みについて 

３ 地域おこしについて 

 ⑴ 中山間地域における課題と対策について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

10 

７番 

矢野匡亮 

議   員 

１ 子育ての総合支援体制について 

⑴ 本市における心身障害児への支援の状況について 

⑵ 一元管理への取り組みについて 

２ 河川の強靭化について 

⑴ 市管理河川の対応について 

⑵ 県への要望について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

11 

１５番 

大西明子 

議   員 

１ 岩国基地に関する諸問題について 

 ⑴ ＦＡ－１８とＫＣ－１３０の空中接触による墜落に関する事 

故調査報告について 

２ 福祉施策について 

 ⑴ 長寿支援タクシー料金助成制度の改善について 

３ 国保問題について 

⑴ 子どもの均等割の軽減について 

４ 防災対策について 

 ⑴ 河川の河道整備と耐越水堤防の整備について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 



No.３ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

12 

１１番 

姫野敦子 

議   員 

１ 防災・減災について 

 ⑴ 錦川を初めとする河川のしゅんせつについて 

２ ＳＮＳ等による子どもへの犯罪の防止について 

 ⑴ ＳＮＳ等による犯罪被害から子どもを守るための方策につい 

て 

３ フードバンクについて 

 ⑴ 食品ポストの設置について 

４ 除草剤の使用について 

 ⑴ 土壌汚染について 

５ 錦帯橋周辺の整備について 

 ⑴ 桜の老木化の対応について 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

13 

６番 

中村雅一 

議   員 

１ 錦帯橋の未来について 

⑴ （仮称）錦帯橋資料館整備事業の新たな施設整備計画につい 

 て 

⑵ 名勝錦帯橋保存活用計画の策定状況について 

⑶ 架橋技術の継承について 

⑷ 錦帯橋の残し方について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

14 

２２番 

石本  崇 

議   員 

１ （仮称）飛行艇ミュージアムについて 

 ⑴ 市の取り組みについて 

２ 教科書採択について 

 ⑴ 市の取り組みについて 

３ 北朝鮮による拉致事件について 

⑴ 市の取り組みについて 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

15 

１２番 

丸茂郁生 

議   員 

１ 錦帯橋の世界文化遺産登録について 

 ⑴ 現在の取り組みと今後の課題について 

⑵ 世界文化遺産登録を目指すにふさわしい周辺整備について 

２ 消防団消防操法大会について 

 ⑴ 大会を通じての消防団の機能強化について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

16 

９番 

重岡邦昭 

議   員 

１ 在日米軍再編について 

 ⑴ 防音工事区域１，６００ヘクタールの現状維持と拡大につい 

て 

⑵ 基地拡張に伴う５ヘクタールの用地返還と都市計画道路昭和 

町藤生線改良工事について 

２ 岩国大竹道路について 

 ⑴ 完成年度と今後の全体事業費・個別事業費について 

⑵ 岩国大竹道路の一部供用開始について 

３ 岩国市日の出公園の開設について 

 ⑴ 市民の利用率向上と安全対策について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



No.４ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

17 

２０番 

瀬村尚央 

議   員 

１ 観光客に対する取り組み状況について 

 ⑴ レンタサイクルについて 

⑵ フリーＷｉ－Ｆｉについて 

２ 岩国駅東口における再開発について 

 ⑴ 現状と今後の方向性について 

３ 装束町における豪雨対策について 

 ⑴ これまでの経緯と今後の取り組みについて 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

18 

１４番 

長岡辰久 

議   員 

１ 米軍基地問題について 

 ⑴ 規律違反への対応について 

⑵ 市街地上空は飛行していないという国の認識について 

２ 教育問題について 

 ⑴ 老朽化した学校施設・設備の改修について 

⑵ 英語民間試験・ＧＴＥＣについて 

３ 核兵器廃絶都市宣言を生かした施策について 

 ⑴ これまでの取り組みとこれからの取り組みについて 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 


